

# Les carnets de bord des élèves de 6C

Granville du 19 au 21 septembre 2017



## Sommaire

Lilou Adam.....	3
Maxime Allain.....	4
Bertin Maxence.....	5
Matthieu Bures.....	5
Enzo Delanghe.....	6
Louison Detalminil.....	7
Lucine Elisabeth.....	8
Alyssa Flaust.....	8
Jade Fleury.....	9
Naomie Herbert.....	9
Emma Le Basnier.....	10
Camille Le Canu.....	11
Camille Leboucher.....	12
Mathéo Legras.....	13
Cerise Lesaunier.....	14
Jules Libois.....	15
Evan Loison.....	15
Clémence Marie.....	15
Louïs Morain.....	16
Roxanne Moulin.....	17
Léanne Renault.....	17
Mathieu Reneaux.....	18
Noé Tréol.....	19

## Ma semaine à Granville par Lilou Adam

La semaine dernière, j'ai fait du catamaran pour la première fois. **C'était drôle** car j'étais avec Joachim et Abby .**On a ri aux éclats** quand je me prenais toute l'eau car j'étais devant. Mais il y a quelque chose que je n'ai pas aimé, c'est le moniteur : il criait tout le temps.

Au début, je croyais que j'allais couler avec tout le monde. Le catamaran était très grand, il y avait deux voiles et deux coques. Parfois on chantait sur le catamaran avec Abby et Joachim. Quand je suis venue avec ma combinaison, **je n'étais pas trop à l'aise**. Mais quand je suis arrivée au port avec mes amis, on a tous ri quand on s'est vu !

Au moment du tractage, quand on est allé dans les catamarans et qu'ils ont démarré j'étais très contente. Et quand je suis partie naviguer, **j'avais des étoiles plein les yeux**.

Mais à la fin on avait des difficultés à le démonter, juste la voile, on avait du mal ...

A Granville, j'ai également fait du kayak. **J'ai adoré !** J'ai encore mis une combinaison et j'étais embarrassée. Dans le kayak, j'étais avec Abby. Elle avait déjà fait du kayak mais moi non. Elle m'a donc donné des conseils, elle est très gentille.

Quand on a fait un petit jeu avec une balle (on devait attraper la balle et faire 5 passes) Abby et moi on est tombé à l'eau, **c'était drôle**. Quand j'ai essayé de remonter, je suis tombée directement dans l'eau et ma palme était partie à l'autre bout, **j'ai beaucoup ri**. En plus, on a gagné avec mon groupe. Dans les vestiaires, on a aussi ri quand on a raconté tout ça à nos copines.

Le dernier jour j'ai fait du char à voile. J'ai beaucoup aimé car j'étais avec quelqu'un que je connaissais, il s'appelait Enzo. Il a réussi à me pousser ! Et moi je l'ai poussé et il était très content. Avant l'activité, on devait aller se changer dans les vestiaires et on a encore ri de la veille. Quand je suis sortie avec mes lunettes et mon casque je me disais que j'avais l'air d'une abeille.

Ensuite nous sommes partis sur la plage. **On s'est amusé comme des fous !** Pour aller au char à voile on devait courir et moi j'ai failli tomber. Quand nous avons rejoint notre char on a du le monter et à la fin on devait le démonter. On a réussi du premier coup car on avait parfaitement écouté les consignes et tout le monde a réussi .Le moniteur était vraiment gentil et il était content de nous.

La vie au centre : au self c'était très bon et j'ai apprécié la politesse des travailleurs. On avait aussi le droit de manger avec qui on voulait comme au collège mais la chose que j'ai beaucoup aimée c'est qu'on n'avait pas besoin d'aller débarrasser son plateau. Il suffisait de le déposer à la sortie.

Un soir on a fait une boum ; on a vraiment beaucoup aimé car on s'amusait énormément ! C'est dommage que la boum ce soit terminée à 22 heures car on n'était pas encore fatigué. Quand j'ai voulu aller dans ma chambre je suis tombée dans les escaliers mais je n'ai même pas eu mal car il y a quelqu'un qui m'a rattrapée. Heureusement !

Voilà c'était mon séjour à Granville avec les 6eme du Beny-bocage.

Sommaire

## Maxime Allain.

### Le catamaran

J'ai fait du catamaran pour la première fois de ma vie. **C'était excellent !** En plus il y avait beaucoup de vagues ! J'étais en groupe avec Evan, Mathieu et Lorenzo. D'abord j'ai dirigé la grande voile, ensuite le gouvernail. Avant de monter dans le catamaran on l'a tiré à plusieurs, ensuite on l'a descendu sur le quai puis il a été tiré par un bateau à moteur sur la mer. Pour diriger le catamaran il fallait mettre la main sur une barre en fer et tourner. Pour avancer il fallait tirer sur la grande voile et mettre le foc du bon côté.

### Le kayak

Au kayak c'était la première que je mettais une combinaison. J'ai pris beaucoup de temps à la mettre. **Ce n'était pas facile.** Au début du kayak on s'est entraîné, après on a fait du slalom, puis on devait se jeter à l'eau et remonter au plus vite. Evan et moi avons gagné les deux parties. Après on est descendu du kayak pour le ramener à sa place.

### La chambre

Dans la chambre j'étais avec Enzo, Evan et Mathieu. **On s'amusait bien,** on écoutait de la musique, on parlait... Mais les personnes qui étaient à côté de notre chambre faisaient beaucoup de bruit le soir et le matin.

### L'arrivée des 6 A et des 6 E

On a mangé ensemble, on a joué un peu au baby foot puis nous sommes partis à la course d'orientation. Nous sommes partis dans les derniers et nous sommes arrivés les premiers en 57 minutes. J'étais avec Enzo, Mathieu et Evan. **C'était bien** mis à part qu'il pleuvait beaucoup et qu'on était trempé.

Sommaire

## Mon super séjour à Granville par Bertin Maxence

Au début, **j'avais un peu peur** de partir, j'avais le trac. Mais j'ai passé un super séjour.

On a fait du char à voile. Le moniteur nous a expliqué pour le char à voile : pour avancer, il fallait tirer sur la corde. On a pris de la vitesse car il y avait du vent. Moi j'étais avec Noé. **J'ai bien aimé** parce qu'on allait vite. C'était la première fois que j'en faisais.

Je n'ai pas fait de catamaran parce que je suis non-nageur. Je suis monté dans un bateau à moteur avec un moniteur. On a suivi les catamarans. Il y avait des vagues assez grosses : **ça m'a fait plaisir**. Louison est tombé à l'eau, mais il n'a pas eu peur. De toute façon il avait un gilet de sauvetage, comme tout le monde.

On a aussi fait la visite de la ville et du port. La vieille ville était en hauteur, on voyait la mer de haut. C'était joli. On a vu des remparts et on est passé par le pont-levis.

Le soir on a fait une boum. J'ai dansé un petit peu, avec Noé et Jules. Il y avait des chansons qu'on aimait bien, comme « Les mains en l'air » et Soprano. **On a passé un bon moment**.

Quand je suis rentré, **j'étais fatigué mais j'étais content** parce que je me suis bien amusé. Tout m'a plu. Je connais mieux les élèves de ma classe depuis ces trois jours.

[Sommaire](#)

## Mon carnet de bord par Matthieu Bures

mercredi 20 septembre 2017, le matin :

Hier j'ai fait du catamaran. Pour commencer il a fallu enfilez une combinaison spéciale pour l'eau de mer. On a déchargé les catamarans dans l'eau. Puis je suis monté dessus et j'ai dirigé la grande voile. On allait super vite ! On a doublé tout le monde ! **C'était drôle !** Moi je dirigeais la grande voile, Mathis le gouvernail et Lukas dirigeait le foc. **C'était époustouflant !** J'étais détendu, en étant confiant et j'aimerais recommencer **c'était trop génial !**

mercredi 20 septembre 2017, à 16h30 :

Cet après-midi j'ai fait du char à voile et c'était la deuxième fois que j'en faisais. **C'était marrant !** Et énervant parce qu'il n'y avait pas beaucoup de vent. Mais c'était bien ! Et j'ai adoré le diriger.

Un grand merci au collège du val de soulevre !

[Sommaire](#)

## Mon séjour à GRANVILLE par Enzo Delanghe

### Mardi 19 Septembre 2017

Mardi après-midi, vers 15h, nous sommes partis faire du char-à-voile. **J'ai bien aimé** car plus le temps passait plus le vent augmentait et plus on allait vite ! Parfois le char-à-voile se levait. Il roulait sur deux roues au lieu de trois roues. Ça m'est arrivé à moi et aux autres et à un moment un char-à-voile s'est renversé. Puis deux minutes après un autre s'est renversé, tellement on allait vite ! Mais moi je ne me suis pas retourné avec mon char. J'ai bien aimé faire du char-à-voile car au moins on allait vite (grâce au vent).

### Mercredi 20 Septembre 2017

Mercredi matin je me suis réveillé à 7 heures. Ensuite j'ai pris mon petit déjeuner. Après, à 9h15, nous avons fait du catamaran. Le début était plutôt bien car on était premier avec mon groupe mais à la fin nous étions les derniers et on ne savait pas pourquoi. Finalement, nous avons su pourquoi on était les derniers : car l'une des deux coques était remplie d'eau et donc c'est pour ça qu'on n'avancait plus.

Après l'activité nous sommes partis manger. Ensuite nous sommes allés à la visite de Granville et du port. Nous avons un petit questionnaire à remplir avec ce que disaient les professeurs. **J'ai bien aimé** même si parfois **c'était un peu lassant** et à plusieurs moments il faisait assez froid mais j'ai quand même bien aimé car au moins on était dehors, on marchait, donc on avait un peu moins froid.

### Jeudi 21 Septembre 2017

Ce matin à 7h10 je me suis réveillé avec mes amis. Après j'ai pris mon petit déjeuner vers 7h40, après à 8h : rangement des chambres. Ensuite à 9h00 on a fait du kayak : **c'était trop bien** car on faisait des trajets ! **J'ai bien aimé** le kayak mais à la fin du kayak je me suis renversé avec mon coéquipier (Gabin). Il faisait exprès de bouger le kayak et à un moment il y a eu une vague puis on s'est renversé. L'eau était bonne, **on a bien rigolé !** Même si à un moment **je me suis énervé** quand on est tombé du kayak j'ai vraiment bien aimé quand même.

L'après midi nous avons fait une course d'orientation sous la pluie ; **c'était énervant** de la faire sous la pluie. Le concept était plutôt bien mais comme je l'ai dit sous la pluie ce n'était pas super mais j'ai bien aimé quand même.

Merci aux professeurs pour ce séjour agréable et plutôt bien. MERCI ! :)

[Sommaire](#)

## Carnet de bord du voyage à Granville par Louison Detalminil

### Jour 1 :

Je me réveille dans mon lit comme d'habitude mais c'est le grand jour : Granville !. 8:00 au collège je me hâtais de retrouver mes amis. Nous avons attendu 30 minutes avant de pouvoir monter dans le car. On chante, on rigole, on s'amuse et on écoute de la musique tranquillement.

On arrive à l'intérieur du bâtiment : des babyfoots, billard, table de ping-pong, **c'est trop cool !** La directrice de l'auberge arrive pour nous expliquer le séjour.

Nous partons pour le char à voile. Nous sommes un petit peu en avance alors on joue au cerf volant. Nous nous débrouillons bien par rapport aux autres. Moi je m'entraîne à faire des figures. Monsieur Arnaud nous a dit qu'on était les meilleurs. Le moniteur de char à voile arrive et nous explique comment monter le char ; je ne comprends pas trop mais Florian mon copain m'explique comment faire et nous partons comme des fusées chacun notre tour pendant 1 heure.

Après une bonne douche s'impose mais d'abord découvrons notre chambre.

### Jour 2 :

Debout dès 6h30 du matin on doit attendre que le professeur nous dise de nous lever. Il arrive vers 7 heures.

Ce matin c'est catamaran. Au début je ne comprends rien à ce que les moniteurs disent. Mais sur le bateau je comprends et je dirige. Mes camarades sur le bateau tirent le foc, relâchent, tirent la grande voile et doublent tout le monde, mais pas les premiers, poussés par les vagues du bateau à moteur. Puis on tourne : ce n'est pas trop ça ! On fait ça pendant 3 heures !

En sortant du bateau **j'étais frigorifié** brrrr ! Ensuite les professeurs parlent de la fête de ce soir. Avec tous les copains on danse et on rigole, puis nous allons nous coucher.

### Jour 3 :

Je me réveille dans mon lit mais personne n'est réveillé, déjà le dernier jour...

On se prépare vite pour le kayak. On commence doucement dans le port. J'aime bien pour l'instant.

En mer je déteste car le moniteur nous crie dessus.

Sommaire

## Carnet de bord de Granville par Lucine Elisabeth

### Mardi 19 septembre :

J'ai fait du kayak avec ma copine Jade, on s'est fait les bras. On a fait de la balle à cinq, on a réussi à faire à peu près 2 fois les cinq passes. **C'était amusant et drôle**. Vers la fin, les vagues étaient plus hautes mais c'était plus amusant. Quand c'était terminé, on a du porter le bateau pour le ramener vers le chariot qui porte les kayaks, c'était très dur et surtout lourd ! Sinon **j'ai adoré** !

### Mercredi 20 septembre :

J'ai fait du char à voile avec Jade. C'est Jade qui a commencé, elle a eu du mal, c'était drôle. Ensuite c'était mon tour ... **la galère** ! Je n'en avais jamais fait avant. Lors de mon deuxième tour, je suis allée assez vite mais je n'arrivais pas trop à ralentir. Sinon c'était bien. Mais ce n'était pas la meilleure activité ! **Après j'ai bien ri** !

### Jeudi 21 septembre :

J'ai fait du catamaran avec Jade et Hortense. On s'est bien amusé ! Moi j'étais au foc (la voile qui est tout devant), Jade à la grande voile et Hortense au gouvernail. Au début on n'y arrivait pas mais après on arrivait à aller quand même assez vite. **J'ai juste adoré** !

[Sommaire](#)

## Mon voyage à Granville par Alyssa Flaust

### Mardi 19 septembre 2017

Ce matin, je suis arrivée à Granville avec deux autres classes de 6ème. Les adultes nous ont d'abord expliqué ce que l'on allait faire. J'ai fait du char à voile l'après-midi ; **c'était bien** même si à la fin j'étais sale car le sable volait avec la vitesse. Puis nous avons eu nos chambres.

### Mercredi 20 septembre 2017

Aujourd'hui j'ai fait du catamaran **c'était la cata mais c'était marrant**. J'ai été éclaboussée par un bateau qui a fait une vague, à la fin j'étais pleine d'eau. L'après-midi j'ai fait la visite de la vieille ville de Granville. Puis la visite du port. **C'était intéressant et j'ai bien aimé**.

### Jeudi 21 septembre 2017

Ce matin j'ai fait du kayak. **C'était dur et fatiguant** d'avancer ... Je vais faire cette après-midi une course d'orientation. Malheureusement j'ai bien peur qu'il pleuve ...

**C'était trop bien ! Merci beaucoup. J'ai adoré.**

[Sommaire](#)

## Carnet de bord de Granville par Jade Fleury

Mardi 19 septembre : Quand je suis arrivée, j'ai mangé et l'après-midi, j'ai fait la visite du port. **Je me suis beaucoup amusée** avec les copains mais sinon **je me suis ennuyée**. Après cette petite visite, j'ai fait du kayak. Il fallait se mettre par deux. Je me suis mise avec Lucine. **Je me suis vraiment amusée** avec elle. Au début, je n'avais pas du tout envie d'en faire mais plus j'avancais, plus je me sentais à l'aise. J'ai joué à la passe à dix et à un moment, je me suis fait emporter par le courant du port. **C'était génial !**

Mercredi 20 septembre : J'ai fait la visite de la ville, **c'était très ennuyant ; je n'ai pas trop aimé**, mais pas au point de détester. Après cette visite, j'ai fait du char à voile : je n'avais pas envie d'en faire ; ce n'est pas que j'avais peur, mais voilà. Le premier tour je n'ai pas aimé, au deuxième, je commençais à aimer et après c'était fini. J'étais avec Lucine.

Jeudi 21 septembre: Le matin j'ai fait du catamaran. Je me suis mise avec Lucine et Hortense que je ne connaissais pas. Je suis devenue amie avec elles. Je me suis beaucoup amusée: au début, **j'avais extrêmement peur**. Mais ça a été. L'après-midi j'ai fait une course d'orientation dans le haut de Granville. Il pleuvait, j'étais complètement trempée. Après cette activité, j'ai fait un goûter et j'ai profité des baby-foot, des tables de ping-pong, car au collège il y a toujours du monde. **J'ai apprécié ce moment avec les amis**. Et après ce petit moment agréable c'était l'heure de partir.

Sommaire

## Mon séjour à Granville par Naomie Herbert

Mardi matin nous avons déposé nos sacs dans une salle, on était excité d'avoir nos clés, ensuite ils nous ont donné des consignes. Après on a mangé : **quelle vue splendide !** D'ailleurs c'était trop bon.

Après on est parti au char à voile, je me suis mise avec Clémence. **C'était trop bien**, on allait très vite, on faisait beaucoup de tours. Ensuite on a mis nos sacs dans notre chambre qui était vraiment belle. La vue était magnifique : on voyait la mer qui tapait sur les rochers. Ensuite on a mangé : c'était toujours aussi bon. On s'est couché avec des belles images enregistrées dans nos têtes.

On a passé une super nuit. Ensuite on est descendu manger (Nutella avec pain, céréales, lait et jus d'orange).Après on est parti s'habiller.

Avec mes copines on a regardé ce qu'on allait faire : trop bien catamaran ! Alors on a préparé nos sacs et on est parti.

On a enfilé nos combinaisons puis la dame nous a expliqué les règles. On a été accroché les uns aux autres, ça allait très vite ! Finalement il nous a lâchés, on était vraiment loin du bord. Après ils nous ont détachés, il y avait beaucoup de vent, du coup on a profité de cette occasion. Ensuite on est arrivé au bord de la plage avec nos catamarans. On a pris des remorques.et on les a montés et rangés. Ensuite on a pris nos douches et on s'est habillé avant d'aller manger un bon repas.

Mercredi on a visité la vieille ville. Je croyais que j'allais m'ennuyer mais en fait **c'était très intéressant**. Ils nous ont raconté une histoire qui datait d'il y a longtemps. Ca parlait de la guerre avec les anglais. On a vu des ports, des bateaux etc. Ensuite on est rentré et ils nous ont dit qu'il y avait une Boum. Trop bien ! Après manger, ils nous ont proposé des chouquettes, gourmande comme je suis je n'allais pas refuser ! Ensuite on a dansé ! Les musiques étaient bien (des chansons modernes).

Jeudi matin on s'est réveillé, on a passé une très bonne nuit mais moi j'avais un peu froid. On est parti dans la salle de bain se changer pour aller manger. Toujours aussi bon mais c'était malheureusement notre dernier déjeuner... Après on est parti préparer nos sacs pour aller au kayak avec Cerise. On a enfilé des combinaisons et hop à l'eau ! On a d'abord été sur le port puis dans la mer. Il y avait de la sensation dans la mer, **ça m'a moins plu que les autres activités**.

Jeudi après-midi nous avons fait une course d'orientation. Je me suis mis avec Cerise, Solenne et Clémence. **J'étais contente d'être avec elles !** Solenne et moi avons pris la carte tandis que Clémence et Cerise regardaient les photographies. **C'était trop bien !**

Ce voyage était super ; **merci beaucoup !**

Sommaire

## Mon séjour à Granville par Emma Le Basnier

Jeudi 21/09/2017

J'ai fait du catamaran pour la première fois de ma vie. **Je me suis vraiment amusée**. D'abord il fallait enfile le maillot et la combinaison puis mettre le gilet de sauvetage. Le moniteur a expliqué comment et ce qu'il fallait faire. Ensuite j'ai choisi un catamaran. Il était blanc. On l'a amené jusqu'à l'eau en passant par le port. **C'était difficile**. Le catamaran est un bateau à deux coques avec un grand mât, une voile rectangle et un « foc » (petite voile). Quand le catamaran était à l'eau, j'étais toute excitée à l'idée d'en faire avec mon équipage : Mélodie au gouvernail, Célia au foc et moi à la grande voile. Le moniteur nous a tractés jusqu'en pleine mer, **c'était marrant**. Je ne voyais plus que le manoir sur la falaise. Pour avancer il fallait tirer sur la corde de la grande voile qui passait par 7 poulies. Pour s'arrêter il fallait lâcher la voile et tourner le gouvernail dans le sens du vent ; **c'était drôle**. Au début on se criait dessus parce que l'on n'avancait pas. Les filles ont crié parce que les vagues faisaient tanguer le catamaran. On a du tourner 4 ou 5 fois. **C'était très drôle** de tourner dans tous les sens. A un moment on a du changer les rôles alors comme **j'étais fatiguée** j'ai changé de rôle avec la 4ème du groupe. Quand je suis montée sur le bateau à moteur je me sentais bien et puis avec le mouvement de l'eau et les aller retour du bateau je me sentais de moins en moins bien. Les trois premiers catamarans sont rentrés au port avec le moniteur, les trois derniers sont rentrés au port avec la monitrice. On a du sortir les catamarans de l'eau, les remettre sur leur remorque et les tracter du port jusqu'au centre. **C'était assez facile et amusant** de les ramener. On a remis les catamarans en place et on les a rattachés puis on a enlevé nos gilets et on les a remis en place. On est allé se changer. On a enlevé les combinaisons et on les a mises à l'envers pour aller les rincer. Dans un bac il fallait mettre de l'eau avec un tuyau d'arrosage puis mettre la combinaison à tremper et la froter pour enlever le sel de la mer puis il fallait la remettre sur un cintre pour la mettre sur un porte manteau et la faire sécher au soleil. **C'était très amusant** de nettoyer la combinaison. On est allé mettre nos chaussures dans le séchoir. Il faisait très chaud. Puis on est revenu au centre car le pique-nique allait commencer

[Sommaire](#)

## Carnet de bord de Granville par Camille Le Canu

Mardi, j'ai fait du kayak avec Elsa. Le kayak était lourd. On avait des pagaies. J'avais une combinaison : **c'est très dur à enfile !** Le kayak, on peut en faire à un, deux et à trois. On a dû porter le kayak jusqu'à la mer : **c'était très lourd**. Vers la fin, il y avait des vagues : ça m'a donné mal au ventre. Après on a ramené les kayaks jusqu'à la remorque. On avait les pieds mouillés. Après on s'est changé. Au début **j'avais peur** et après, plus du tout : **c'était trop bien !**

[Sommaire](#)

## Mon carnet de bord du séjour à Granville par Camille Leboucher

Mercredi 20 Septembre 2017, à 9 heures

Hier, j'ai découvert le catamaran. Au début, je me suis dit « **Je ne vais jamais y arriver !** » Mais si ! A 16h50 nous sommes allés voir un moniteur qui nous a fait mettre les combinaisons. Dans les vestiaires, j'ai enfilé la combinaison qui serrait beaucoup. Ensuite, j'ai mis un gilet de sauvetage, puis la monitrice nous a donné les explications. Au début **je ne comprenais absolument rien !** Elle parlait des voiles, du foc, du gouvernail, des cordes... Nous avons finalement descendu le bateau sur l'eau de la mer et Romane a remonté la remorque du bateau qui permettait de le transporter. Tamara et moi sommes donc montées sur le bateau. Romane nous a rejointes juste après. Je me suis donc placée pour faire le gouvernail (je contrôlais la direction).

Comment fonctionne le catamaran ?

En fait, il y a deux voiles. La grande s'appelle la grande voile et la petite s'appelle le foc. Pour avancer, il faut tirer sur les grandes voiles et pour freiner les relâcher. **Nous faisons une bonne équipe** et il y avait de sacrées vagues ! **C'était vraiment un bon moment !**

En revenant, nous avons aidé à ranger le matériel. C'était vraiment une bonne première journée du séjour à Granville.

Mercredi 20 septembre 2017, vers 17h.

Ce matin, nous avons fait du kayak. Nous avons donc enfilé la combinaison. Le moniteur nous a donné les instructions. Ensuite, nous avons mis le kayak sur l'eau puis nous sommes partis en mer avec le moniteur devant et Monsieur Djeziri. Il y avait de sacrées bonnes vagues donc **c'était amusant**. Nous devons faire beaucoup d'allers-retours, s'arrêter, faire des demi-tours etc. Avec Romane nous avons un peu mal aux bras. A la fin, on a fait un jeu où on était dans l'eau et il fallait remonter le plus rapidement possible. **J'ai vraiment aimé ça**. Puis nous sommes allés manger au self.

Cet après-midi, j'ai fait du char à voile. Nous sommes partis en camionnette avec Mme Artois. Quand nous sommes arrivés, nous avons dû attendre l'autre aller-retour pour les autres élèves du groupe. Nous nous sommes changés dans les vestiaires. Puis nous sommes allés rejoindre les chars à voile qui étaient sur la plage. Nous étions accompagnés de Mme Pesnel, Mme Artois et M Huard. Quand le moniteur nous a donné les explications, je trouvais ça assez facile. Ensuite, nous avons dû monter la voile, préparer le char etc. Après, nous devons faire un parcours avec des plots qui se trouvaient sur la plage. J'étais avec Romane. Au début, on devait pousser le char à voile parce qu'il n'y avait pas de vent. Nous faisons la queue pour attendre que les autres passent mais ça allait assez vite. Je trouvais ça assez bien mais c'était dommage qu'il n'y ait pas de vent pour avoir plus de vitesse. Vers 15h/15h30, nous sommes remontés aux vestiaires pour nous changer. Ensuite, nous sommes retournés au gîte pour aller faire un cours de Français.

## Le gîte

Le soir, avant d'aller manger au self, nous avons un moment de pause pour jouer au baby-foot, au ping-pong ou pour se laver, aller dehors etc. Le self ouvrait à 19h et fermait à 19h45. Ensuite, on était dans nos chambres pour se laver les dents etc. Les professeurs passaient nous voir vers 21h pour récupérer nos portables et nos tablettes.

Le matin, on se levait vers 7h20 pour aller déjeuner à 7h30. Les activités commençaient vers 8h30/9h30.

Et voilà ! **C'était un bon séjour** parce qu'on a découvert de nouvelles activités.

[Sommaire](#)

## Carnet de bord de Granville par Mathéo Legras

J'ai fait du catamaran avec mes copains : Louïs et Théo. **C'était vraiment bien !** Je tenais le foc, Louïs tenait la grande voile et Théo tenait la barre. On a failli retourner le catamaran. J'ai bien aimé faire le foc, c'était assez bien. J'en ai fait le 21 septembre, jeudi dernier.

Quand je suis rentré dans le centre, j'ai trouvé ça grand. Il y avait deux baby-foot (bonzini), les chambres étaient assez grandes. **J'ai pas mal ri** au baby-foot avec les copains.

J'ai aussi fait du char à voile. C'était bien. Seul problème : on était par deux. Mais j'allais vite. Il fallait tirer la voile pour accélérer et appuyer sur un des pieds pour tourner.

J'ai aussi fait du kayak. **C'était moins bien que ce que je pensais.** Isaac me faisait rire, mais ce n'était pas terrible. Ca faisait mal aux doigts et surtout aux jambes. Je n'ai pas trop aimé cette activité.

[Sommaire](#)

## Mon séjour à Granville par Cerise Lesaunier

Le matin nous nous sommes réveillés à 6 heures et nous avons pris le bus comme d'habitude. Nous sommes arrivés au collège. Dès l'arrivée du bus nous avons mis nos sacs dans la soute et nous sommes partis pour 1h30 de route. Puis nous sommes arrivés. **C'était trop beau** mais je connaissais déjà : on y va parfois avec ma famille. Puis nous avons fait la visite du centre. Il était très grand. Il y avait des baby-foot, des tables de ping-pong avec raquettes et balles bien sûr. Nous avons pris un pique-nique fourni par le collège car le self n'était pas encore ouvert. Les professeurs nous ont distribué les clés des chambres. Notre chambre était trop belle et puis on avait une grande salle de bain avec deux douches.

Ensuite, nous sommes partis au char à voile. On a commencé par enfiler les casques qui nous faisaient des têtes étranges. On avait aussi des lunettes. On a commencé par mettre les voiles. **Je stressais un peu** car j'avais peur que le char parte sur le côté. Mais tout s'est bien passé. Après nous sommes allés un petit peu dans notre chambre puis nous sommes partis pour manger au self : c'était trop bon ! Le self avait une vue magnifique qui portait sur la mer. Puis nous nous sommes couchés.

Le mercredi nous nous sommes levés. Nous avons pris le petit déjeuner. Nous avons mis nos combinaisons. Elles étaient très serrées. Puis nous avons mis notre gilet de sauvetage par rapport à notre poids. Nous avons fait du catamaran. Cela était mon activité préférée. Puis nous avons mangé au self. L'après-midi nous avons fait la visite de la ville et du port. **C'était intéressant mais j'ai trouvé ça un peu long.**

Ensuite c'était déjà le dernier jour de ce séjour. L'après-midi la course d'orientation s'est déroulée sous la pluie mais **c'était trop bien quand même !** On a fini troisième sous la pluie. Puis nous sommes repartis en bus jusqu'au Bény-bocage. Nos parents sont venus nous chercher. C'était la fin de ce voyage... **Merci !**

[Sommaire](#)

## Mon voyage à Granville par Jules Libois

Nous sommes partis le mardi 19 septembre à 7h30 pour arriver à Granville à 9h45. Puis nous sommes allés mettre nos valises dans le hall et la directrice de l'établissement nous a expliqué les consignes à respecter. On a presque été une heure à écouter la dame parler. Puis nous sommes allés manger. Après manger nous sommes allés faire du char à voile ; **j'ai bien aimé**. J'ai ri quand Noé est tombé de son char à voile ; heureusement il ne s'est pas fait mal.

[Sommaire](#)

## Mon carnet de bord par Evan Loison

On a fait du catamaran. Il y avait beaucoup de vagues et de vent. Au début **j'étais un peu stressé** puis après ça allait. Un catamaran c'est un bateau qui a deux voiles : une devant et une derrière, il y a deux coques et un gouvernail. Je dirigeais le gouvernail, Maxime la voile et Mathieu le foc.

On a également fait du char à voile. Il y avait beaucoup de vent, la mer remontait de plus en plus, on avançait lentement ou à pleine vitesse. Un char à voile c'est un siège allongé avec une voile et une écoute (corde).

[Sommaire](#)

## Mon séjour à Granville par Clémence Marie

Jeudi 21 septembre 2017 :

Mardi j'ai fait du char à voile, **c'était bien même si j'avais un peu peur** que le char tombe à cause du vent. Mais avant de faire du char à voile j'ai fait du cerf-volant ça aussi c'était bien.

Après avoir fait du char à voile on a été sur la plage avec Mme Quinette pour faire des haïkus (des petits poèmes).

Hier, mercredi, j'ai fait du catamaran. Tout d'abord il a fallu mettre une combinaison pour ne pas avoir froid, puis on nous a expliqué comment manier le catamaran (je ne comprenais rien). Quand tout ça a été fait, l'heure était à l'amusement. **C'était génial !**

L'après-midi on a visité la haute-ville et le port de Granville avec Mr Arnaud et Mme Quinette. Ils nous expliquaient plein de choses très intéressantes.

Le soir on a fait une boum, **je me suis amusée**.

Aujourd'hui j'ai fait un cours de français avec Mme Pesnel : j'ai commencé ce carnet de bord sur mon séjour à Granville.

Après le cours de français on est allé faire du kayak. J'étais avec Solenne, **je n'ai pas trop aimé** car il y avait beaucoup de vagues et le kayak était donc difficile à manier. Ce midi on a fait un pique-nique avec tous les 6e, puis on a fait une course d'orientation. **C'était bien** même si on était trempé à cause de la pluie qui est tombée pendant toute la C.O. J'étais dans l'équipe de Naomie, de Cerise et de Solenne. En chemin on a croisé Mr Arnaud et Mr Huard qui étaient à vélo. Puis on a fait un goûter dans le hall avec tous les 6èmes.

Quelques impressions sur le centre :

Le centre était une sorte d'immeuble, il y avait plein de petits appartements. Il s'appelait le CRNG. Nous, on était dans la chambre 14. On partageait notre salle de bain avec la chambre 16. Tous les soirs un professeur venait chercher nos clefs et nos téléphones. **C'était comme si on était en collocation, c'était drôle**. On mangeait très bien au self, même si le matin on n'avait pas beaucoup de temps, surtout qu'on traînait. Ce séjour d'intégration s'est bien passé. J'ai aussi parlé avec des personnes que je ne connaissais pas avant ce voyage à Granville.

Sommaire

## Louïs Morain

Mardi 19 septembre, je suis parti pour Granville. Je suis arrivé, j'ai visité l'établissement : je l'ai trouvé grand et agréable. Nous avons découvert notre chambre puis on est descendu pour faire du kayak. Avec Théo, **on ne faisait pas les malins** ... Puis j'ai mis la combinaison et je suis descendu du port. J'ai levé le kayak pour le mettre à l'eau. Je suis monté dans le kayak, puis c'était parti à pleine vitesse vers la bouée verte ! Puis on a slalomé autour. Après nous nous sommes dirigés vers le mur. Mathéo et Isac ont foncé vers le mur ils n'ont pas pu s'arrêter. Ils ont tapé dans le mur. J'ai pagayé pour toucher la bouée verte. Et il fallait aussi toucher le mur heureusement que la coque est solide ... Après on a fait un jeu où on tombait à l'eau et le premier qui remontait avait gagné. Avec Théo on n'avait plus de bras. Le kayak s'est retourné alors **on a eu un fou rire**. Je n'arrivais pas à le remettre droit. Je suis rentré vers le port pour remonter le kayak. Monter le kayak dans le port était le plus dur. **Je n'avais plus de force**. C'est que c'est lourd un kayak...

Le catamaran, **c'était incroyable** ! J'ai descendu le catamaran avec Théo et Mathéo. Isac ne s'est pas embêté, il n'a rien fait. Après on est monté dans le catamaran avec Mathéo et Théo. Un bateau tractait les catamarans. J'ai tiré la grande voile ça a accéléré ! Le deuxième flotteur a décollé, on était presque à la verticale, **on a eu peur** ! Théo a failli tomber, j'ai lâché la corde et on a ralenti.

[Sommaire](#)

## MON SÉJOUR A GRANVILLE par Roxanne Moulin

Mardi 19 septembre : Nous sommes partis à 8h30 et on est arrivé à 9h30. On était en chambre 6. A 15h on est parti au char à voile. Au début le vent était très faible mais à la fin on allait très vite, tellement vite que des chars se sont renversés. Quand on est rentré on a fait du français avec madame Quinette

Mercredi 20 septembre : On a fait du catamaran. Quand on a mis la combinaison ça serrait beaucoup... Au début **j'étais pressée** mais plus il expliquait et plus **j'avais peur**. Au moment de partir **j'étais stressée** : Solenne et Naomi m'ont demandé si j'avais compris et au final je suis allée au foc. Au début on n'allait pas très vite mais à la fin on allait très vite.

L'après midi on a fait la visite de la ville qui a duré 2 heures. Dans la rue étroite madame Quinette a mis le chronomètre il fallait faire 1 aller-retour. Ensuite on est parti à la visite du port .On est allé voir le port de pêche et le port de plaisance.

Jeudi 21 septembre on est parti faire du kayak. On a remis la combinaison et j'avais une taille au dessus et ça serrait moins mais **je n'ai pas aimé** parce qu'on est resté dans le port de plaisance et j'aurais voulu aller dans les grandes vagues.

L'après- midi on est parti faire la C.O mais c'était sous la pluie.

[Sommaire](#)

## Mon séjour à Granville par Léanne Renault

### Mardi 19 septembre :

Nous nous sommes donné rendez-vous au collège à 8h00 pour faire l'appel et mettre les valises dans les soutes et pour dire au revoir aux parents. Nous sommes partis à 8h30 du collège, on a fait 1h00 de route. On est arrivé à l'hôtel et les gérants nous ont expliqué que nous n'allions avoir nos chambres que l'après-midi. Nous avons pu commencer les activités : notre groupe a commencé par le char à voile. **C'était génial** car avant de faire le char à voile nous avons fait du cerf volant et après nous avons pu aller en faire. Pour faire avancer le char à voile il fallait qu'on tire sur la corde et pour freiner il fallait qu'on lâche la corde. Après nous sommes allés voir nos chambres, certains avaient la vue sur le port et d'autres sur la mer. Il y avait une salle de bain pour 2 chambres.

### Mercredi 20 septembre :

Mercredi matin nous avons déjeuné au self, il y avait plein de choses à manger. Après nous avons fait du catamaran. **C'était bien** car je n'étais encore jamais montée sur un bateau.

### Jeudi 21 septembre :

Ce matin nous avons fait du kayak dans le port car la mer était trop agitée. J'en avais déjà fait mais c'était beaucoup plus dur ! L'après-midi nous avons fait la course d'orientation. **C'était vraiment bien !** Par contre il a beaucoup plu alors que le matin il faisait beau... C'est dommage mais c'était bien quand même.

**Merci beaucoup c'était trop bien !**

Sommaire

## Carnet de bord par Mathieu Reneaux

Char à voile : Quand on est arrivé à Granville, Mr Arnaud nous a dit ce qu'il ne fallait pas faire pendant le séjour et où étaient nos chambres.

Mon activité préférée, c'était le char à voile. **C'était marrant.** Pour ceux qui n'ont jamais vu de char à voile, c'est une espèce de voiture à trois roues avec un volant, et on dirige au pied. On mettait le vent dans notre dos, et puis pour avancer plus vite, il fallait tirer la corde.

Catamaran: Le catamaran, c'est très rigolo mais Evan, un de mes coéquipiers, n'était pas rassuré mais après ça a été. On a mis les catamarans dans l'eau puis on est allé en dehors du port. Il y avait obligatoirement 3 personnes sur chaque catamaran : un qui dirige le foc, un autre pour la grande voile et un autre qui dirige le catamaran.

Le soir on a fait une boum : **c'était très bien !** Le self était très bon ; surtout le petit déjeuner avec le pain et le nutella.

**C'était bien. Merci à tous les professeurs ! Merci à tous.**

[Sommaire](#)

## Mon super voyage à Granville par Noé Tréol

Nous sommes arrivés à Granville et nous avons mangé. Ensuite on a commencé les activités par le char à voile sur la plage de Julouville à 15 minutes du centre. Je suis tombé du char à voile mais sinon **on a appris plein de choses** comme à le monter, à le démonter et surtout à en faire. Après nous sommes allés manger puis on est allé dans nos chambres, on s'est lavé et on a dormi.

Le lendemain nous sommes allés déjeuner puis nous sommes allés voir un moniteur pour le catamaran. Nous sommes allés dans les vestiaires pour mettre la combinaison, on était comme des petits pingouins. Puis nous sommes allés mettre les gilets de sauvetage. Au début c'était la cata mais après c'était marrant.

L'après-midi nous avons visité la ville de Granville : nous avons vu l'ancienne ville, l'église où il y avait la statue que les marins ont trouvée. Avant il y avait plein de statues sur l'église mais il n'en restait plus qu'une, elle ne ressemblait plus à rien à cause du vent qui souffle de la mer et le sel ronge la statue donc elle se détruit petit à petit. Nous avons également vu une petite ruelle qui servait à embêter les anglais quand ils venaient attaquer Granville.

Après nous sommes allés manger puis nous sommes retournés dans nos chambres puis on a attendu et attendu qu'il soit l'heure et on est allé faire la fête !

Le lendemain nous sommes allés manger puis on est parti faire du kayak. Nous avons mis les combinaisons puis nous sommes partis sur l'eau. **C'était très fatiguant de ramer**. Au début on était dans le port car la mer était agitée et aussi pour nous habituer mais après on est allé dans la mer. Pour finir nous sommes allés nous changer et nous avons rendu les clés de nos chambres pour les laisser aux autres. Nous avons mangé avec les autres 6e et on a marché pour rejoindre le point de départ de la course d'orientation. Malheureusement on a fait la course d'orientation sous la pluie...

Sommaire